

Bericht zur Notfallrettung

Bürgermeister Martin Schairer hat im Verwaltungsausschuss einen Zwischenbericht über den aktuellen Stand bei der Verbesserung der Notfallrettung in Stuttgart vorgelegt. „Seit Anfang April ist ein weiterer Notarzt in Dienst gestellt worden. Wir gehen davon aus, dass die notärztlichen Hilfsfristen damit eingehalten werden“, so Schairer.

Als Vertreter der Rechtsaufsichtsbehörde hat Schairer außerdem veranlasst, die Kapazitäten bei den Rettungsfahrten ab Mitte April auszubauen. Zudem sei ein Gutachten in Auftrag gegeben worden. „Ziel ist, dass wir nicht mehr so häufig die Nähe der gesetzlichen Hilfsfrist von maximal 15 Minuten erreichen bis die Rettungsdienste eintreffen“, erklärte Schairer.

Zum Antrag der Grünen, die Verantwortung für den Rettungsdienst vom Land auf die Stadt Stuttgart zu übertragen, sagte Bürgermeister Martin Schairer, dass in diesem Zusammenhang zurzeit bundesweit Vergleichsdaten eingeholt würden. Danach könne der Antrag dann behandelt werden.